Un agréable séjour sur l'Île d'Oléron

L'Amicale du Centre Alexis-Boyer et l'Ehpad ont offert à dix résidents et neuf accompagnants un beau séjour sur l'île d'Oléron : au Centre ODCV de La Martière.

Tourisme

Pas une seule goutte de pluie n'est venue perturber leur séjour et c'est avec enthousiasme et émerveillement qu'ils ont pu profiter d'une promenade en bateau au Château d'Oléron, du petit train de Saint-Trojan, des ports de Boyarville et La Cotinière, du Phare de Chassiron, de la belle plage de Saint-Denis avec ses



cabines colorées.

Tout le monde est rentré avec des images et des

souvenirs plein la tête, et ger, un diaporama de cette pour que tous les résidents puissent les parta-

belle escapade sera proje-